



Der Wunschbaum

schon seit Jahren eine gute Tradition an unserem Gymnasium.



Zum Tag der offenen Tür tragen die zukünftigen Schüler und auch Gäste auf einem Baumblatt ihre Wünsche und Hoffnungen ein, drücken ihre Daumen und hoffen, dass die Wünsche in Erfüllung gehen.

Ich heiße Fan
und wohne in Auerbach
Mein größter Wunsch ist: ein schönes Sportauto zu haben
Ich erhoffe von meiner neuen Schule ...
--->

Ich heiße Christian
und wohne in Wildenau
Mein größter Wunsch ist: dass ich gute Zeilen habe und später auf ein Gymnasium komme
Ich erhoffe von meiner neuen Schule ...
--->

Ich heiße Jamini Schuler
und wohne in Badenweil
Mein größter Wunsch ist: früher in die Schule zu kommen und das alle nett sind
Ich erhoffe von meiner neuen Schule ...
--->

Ich heiße Lillian Gerber
und wohne in Geiselsdorf
Mein größter Wunsch ist: Pfeifenraucher zu werden
Ich erhoffe von meiner neuen Schule ...
--->

Ich heiße Maxime Höpke
und wohne in Schänbeide
Mein größter Wunsch ist: Das ich auf diese Schule komme
Ich erhoffe von

Ich heiße Sophie
und wohne in Wildenau
Mein größter Wunsch ist: Dass ich hier auf das Gymnasium gehen darf und das ich viel Spaß haben werde
Ich erhoffe von

Ich heiße Linda
und wohne in Falkenstein
Mein größter Wunsch ist: Kein Krieg mehr, gute Lehrer
Ich erhoffe von

Ich heiße Kevin
und wohne in Elfeld
Mein größter Wunsch ist: nette Lehrer die mich nicht nach dem Aussehen beurteilen und mich bestärken und mir helfen der Pim Traipen der Welt zu helfen
Ich erhoffe von meiner neuen Schule Welt-herser
--->

